

## Medienmitteilung

Freiburg, 5. März 2021

### Der HFR-Verwaltungsrat ist komplett

**Der Freiburger Staatsrat hat Herrn Philippe Gauderon zum Vertreter des Staates im Verwaltungsrat des freiburger spitals (HFR) ernannt. Er tritt damit die Nachfolge von Stephan Hänsenberger an, der im vergangenen Oktober in den Anstaltsrat des Interkantonalen Spitals der Broye (HIB) eingetreten ist.**

Die vakante Stelle im Verwaltungsrat wird demnächst neu besetzt. Am Dienstag, 2. März gab der Staatsrat seine Entscheidung bekannt, Herrn Philippe Gauderon zum Mitglied des HFR-Verwaltungsrats zu ernennen. Als ehemaliges Mitglied der Konzernleitung der SBB AG ist der gebürtige Freiburger seit mehr als 30 Jahren in leitenden Funktionen bei der SBB und dem Bundesamt für Verkehr tätig. Seit 2019 im Ruhestand, stellt er nun seine Erfahrung in den Dienst von Unternehmen und der nächsten Generation an Führungskräften, sowohl durch Beratung und Gutachten als auch durch die Mitgliedschaft in verschiedenen Verwaltungsräten. Herr Gauderon nimmt seine Tätigkeit sofort auf. Er folgt auf Stephan Hänsenberger, der seit Oktober 2020 den Anstaltsrat des Interkantonalen Spitals der Broye (HIB) präsidiert.

Unter dem Vorsitz von Annamaria Müller setzt sich der Verwaltungsrat somit aus Philipp Müller (Vizepräsident), Didier Castella, Thierry Carrel, Nathalie Delbarre, Nataly Viens Python und Philippe Gauderon zusammen.

Mit der Umsetzung der im vergangenen Herbst vorgestellten Strategie 2030 durchläuft das HFR derzeit die grösste Transformation seiner Geschichte. Die Strategie zielt darauf ab, eine qualitativ hochwertige Versorgung so nah wie möglich an der Bevölkerung zu gewährleisten. Sie basiert auf einem Spitalzentrum mit modernster Ausstattung, das in der Lage ist, schwere Fälle zu behandeln. Gesundheits- und Kompetenzzentren in den Regionen vervollständigen das System.

#### Medienstelle

Daniela Wittwer, Kommunikationsbeauftragte a. i.  
T +41 26 306 01 24